

CAMPEONES DEL CLIMA

GANADORES DEL PREMIO ASHDEN 2024

[Se han anunciado los ganadores de los Premios Ashden 2024: siete organizaciones que restauran la naturaleza e impulsan energía limpia y asequible.](#)



Meet the Innovators

leading the way to a zero carbon future

Los ganadores están motivados por una ambición climática épica y la búsqueda de justicia climática. Están reduciendo las emisiones y construyendo un mundo más justo, con soluciones inteligentes e inclusivas para el Reino Unido y para el Sur Global. Lideran el camino hacia un futuro en el que las empresas ecológicas prosperen, la naturaleza florezca y las comunidades se apropien de los beneficios de la acción climática y los disfruten.

Entre sus logros se incluyen la instalación de energía solar y la reducción de las facturas para las personas mayores en Barnsley, y la instalación de vehículos eléctricos en las calles de Kampala, además de la conservación de bosques y ríos en Tanzania y en el Distrito de los Lagos. Las innovaciones de los ganadores han creado o respaldado miles de empleos verdes, muchos de ellos para grupos marginados, como mujeres y refugiados.

Los ganadores, van desde empresas hasta organizaciones sin fines de lucro y autoridades locales, y fueron celebrados en una ceremonia organizada en la Institución de Ingeniería y Tecnología de Londres el 27 de junio, en un evento de la Semana de Acción Climática de Londres. Los campeones recibieron una subvención de 25.000 libras y publicidad, incluida la conexión con financiadores, inversores y líderes y socios del sector climático que pueden ayudarlos a generar un impacto aún mayor.

Los ganadores fueron elegidos por paneles de jueces expertos que incluían académicos, líderes empresariales, inversores y periodistas. Los premios Ashden se lanzaron en 2000 y honran a innovadores de los sectores público, privado y sin fines de lucro. Los premios Ashden 2024 demuestran que las soluciones climáticas eficaces pueden arraigarse y prosperar en todas las comunidades, reduciendo las emisiones y cambiando vidas, a condición que estas soluciones audaces e inclusivas hagan parte de las prioridades locales. Estos ganadores muestran que la acción climática promueve economías más fuertes, sociedades más justas, futuros más brillantes y hacen un llamamiento a los responsables de las políticas y a los financiadores para que intensifiquen su apoyo a estos campeones y a otros pioneros del clima.

[Los ganadores de los Premios Ashden 2024 incluyen los siguientes proyectos:](#)



Premio Ashden a la energía para las personas, respaldado por Impax Asset Management. [Energise Barnsley](#). Una asociación pionera que lleva energía limpia y facturas más bajas en el South Yorkshire, con las personas mayores quienes disfrutan de los beneficios.

Premio Ashden a la Innovación Energética (Reino Unido), con el apoyo de Impax Asset Management. La caldera de cero emisiones (ZEB®) [tepeo](#). es un reemplazo para las calderas de combustible fósil existentes, que funciona con un tanque de agua caliente para brindar calefacción doméstica con bajas emisiones de carbono y a bajo costo.

Premio Ashden para soluciones basadas en la naturaleza, con el apoyo de Lund Trust. [Wild Haweswater](#). En el corazón del Distrito de los Lagos, este proyecto de la RSPB y United Utilities está restaurando un paisaje dañado y aporta beneficios para la vida silvestre, la calidad del agua y las comunidades locales.

Premio Ashden para impulsar el futuro con energía limpia, con el apoyo de LinkedIn. [GOGO Electric](#) (anteriormente Bodawerk Ltd) de Uganda contribuye a la capacitación y la empleabilidad de gerentes, técnicos y operadores de motocicletas en el sector de la movilidad eléctrica de Uganda.

Premio Ashden para la dinamización de refugiados y personas desplazadas, con el apoyo de Linbury Trust, NextEnergy Foundation, Alan & Babette Sainsbury Charitable Fund y J.A.C Trust. [Patapia](#). Es una organización fundada por refugiados, que ayuda a mujeres desplazadas en Uganda a obtener préstamos asequibles para comprar productos de energía limpia. La tecnología inteligente y los fuertes vínculos comunitarios hacen que el trabajo de Patapia sea un éxito.

Premio Ashden a la Innovación Energética (Global South), respaldado por el Departamento de Seguridad Energética y Net Zero. [Salpha Energy](#). La nigeriana [Salpha Energy](#) produce sistemas solares domésticos fabricados en África y ayuda a familias y empresas a adoptar la energía limpia ofreciendo a los clientes acceso a préstamos y medios de financiación equitativos.

Premio Ashden para Soluciones Climáticas Naturales (Sur Global), apoyado por el Departamento de Seguridad Energética y Cero Neto. El equipo de Recursos Comunitarios [Ujamaa Community Resource Team](#). ha ayudado a 120 comunidades indígenas de Tanzania a establecer y defender sus derechos territoriales y a ganarse la vida de manera sostenible gracias a su territorio. Hasta el momento se han protegido 1,5 millones de hectáreas.

La web de Ashden, además de los ganadores, [presenta también la lista completa de finalistas a los Premios 2024](#) con una ficha para cada uno que permite conocer las características más destacadas de sus innovaciones.

Ashden impulsa la innovación climática en el Reino Unido y el Sur Global. Su apoyo lleva energía limpia a pueblos y campos de refugiados, y mejora hogares fríos y con corrientes de aire. Hace que las escuelas sean más sostenibles y ayuda a las comunidades a proteger y restaurar la naturaleza que las rodea.

Ashden otorga premios y subvenciones, destaca a los innovadores y los conecta con nuevos socios. Trabaja con financiadores y legisladores para influir, inspirar y aumentar la ambición. Ashden apoya buenos empleos verdes, mejor salud y sociedades más justas. [Los premios anuales Ashden han estado impulsando a pioneros](#)



[climáticos durante más de 20 años](#) y promueven una gama cada vez mayor de redes y campañas. [Su enfoque estratégico actual](#) son los empleos verdes, las habilidades y los medios de vida, que tienen el potencial de acelerar la acción climática en todo el mundo.world.

Para saber mas

[2024 Ashden Award Winners announced](#)

[Ashden Award Winners 2024](#)

[Meet the innovators 2024](#)

[The 2024 Ashden Awards](#)

[Ashdens-2022-25-strategy](#)

[All Ashden Climate Champions](#)

[Ashden Awards in Facebook](#)

[2024 Ashen Award for Natural Climate Solutions](#)

